



ARCHIDIOCESE DE COTONOU

*_*_*_*_*_*_*_*_*_*_*_*_*_*_*_**

**ECOLE CATHOLIQUE INTERNATIONALE DE PRIERE
ET D'EVANGELISATION**

JEUNESSE BONHEUR

*_*_*_*_*_*_*_*_*_*_*_*_*_*_*_**

Chers paroissiens d'Aubergenville,

Il y a quelques mois, la Providence de Dieu est venue frapper à notre porte par le biais du P. Ambroise ZOUNON en mission à la paroisse d'Aubergenville. En effet, il me contactait pour me faire part du projet de votre paroisse de dédier ses efforts de carême à l'École *Jeunesse Bonheur*. J'étais très ému par la démarche de soutien de ce confrère qui a assuré pendant plusieurs années le cours d'Ecclésiologie-Œcuménisme dans notre Ecole. Je lui ai alors proposé que cet effort de carême soit orienté vers l'acquisition d'un groupe électrogène. En effet, après neuf années dans un ancien Petit séminaire tout près du Grand Séminaire St Gall où le P. Ambroise était Professeur, l'École *Jeunesse Bonheur* a déménagé, depuis la rentrée dernière, sur son site définitif dans une localité isolée et calme, mais où il n'y a ni eau courante ni courant électrique de la ville.

Le carême étant passé, il y a une dizaine de jours, le P. Ambroise ZOUNON m'a contacté à nouveau pour me faire le retour avec la nouvelle du montant collecté en notre faveur.

« *La reconnaissance est la mémoire du cœur* », aimait à dire le feu Cardinal béninois Bernardin GANTIN. Dans le même élan d'action de grâce au Seigneur pour ce geste de sollicitude à notre endroit, je m'empresse de vous écrire pour vous remercier aussi, en mon nom personnel, au nom de mes collaborateurs et de tous les jeunes de l'Ecole *Jeunesse Bonheur*. « *Chaque fois que vous l'avez fait à l'un de ces plus petits qui sont mes frères, c'est à moi que vous l'avez fait* » (Mt 25, 40). Dieu a vu ce que vous avez fait pour nous. Soyez-en sûrs. Il vous le revaudra en d'abondantes grâces pour toute votre paroisse, pour votre Curé et ses confrères, pour vos familles, vos enfants et petits-enfants qui ont probablement l'âge de nos jeunes d'ici.

« *Il est peu de défis qui soient plus exaltants et plus enrichissants que celui d'instruire et de guider les jeunes* ». Ainsi déclarait le Saint Pape Jean Paul II dans un discours aux enseignants lors de son voyage apostolique au Canada en 1984. C'est à cette mission de formation humaine, spirituelle, morale et missionnaire de la jeunesse que s'attèle l'École *Jeunesse Bonheur* depuis sa fondation il y a dix ans au Bénin. Par votre geste, vous faites dorénavant partie de la grande famille de ceux qui soutiennent cette noble mission et que nous appelons « *Les Amis de Jeunesse Bonheur* ». Aussi voudrions-nous vous assurer de nos humbles prières, notamment dans la nuit du jeudi au vendredi où les jeunes égrènent les noms de nos bienfaiteurs devant Jésus durant l'adoration eucharistique. Dès que l'occasion se présentera, je n'hésiterai pas à venir célébrer avec et pour nous à l'occasion d'un mes séjours en France. En retour, vous êtes bienvenus au Bénin. Prenez le billet et on s'occupe du reste.

Merci encore et que Dieu vous bénisse !

P. Cyrille MIYIGBENA
Directeur/ École *Jeunesse Bonheur*.

JEUNESSE BONHEUR
Tori Bossito (Lieu-dit : Togoudo)